



Pièces	5 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	84028566
Prix	750 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Idéalement situé dans le secteur de la croix de gardes, dans une copropriété de seulement 2 appartements, nous vous proposons ce très bel appartement vue mer panoramique et esterel. Bénéficiant d'une rénovation totale, avec des matériaux de qualité, cet appartement peut être considéré comme neuf est composé :- d'une cuisine indépendante entièrement équipé- d'un salon avec double exposition sud-est/sud-ouest, vue mer- de 3 chambres dont une avec sa propre salle d'eau- d'une salle d'eau avec wc- d'un wc indépendant- d'une grande terrasse de 40 m2 avec vue sur les sommets alpins en annexe :- un ...

Ideally located in the croix de gardes area, within a condominium of only 2 apartments, we offer you this very beautiful apartment with panoramic sea and esterel views. Benefiting from a total renovation with high-quality materials, this apartment can be considered as new. It comprises: a fully equipped independent kitchen a living room with double exposure south-east/south-west, sea view 3 bedrooms, one with its own bathroom a bathroom with toilet an independent toilet a large terrace of 40 m2 with views of the alpine peaks in addition: an independent studio on the ground floor to renovate a large ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

